

Nantes, le 19 octobre 2018

SIAL 21-25 octobre 2018

## Lydie Bernard aux côtés de 35 entreprises ligériennes pour un rendez-vous international

Le Salon International de l'Alimentation ouvrira ses portes à Paris du 21 au 25 octobre prochains. Pour cette 52<sup>ème</sup> édition, 35 entreprises agroalimentaires ligériennes présenteront leur savoir-faire et leurs dernières innovations. Réparti sur 8 secteurs, le collectif Pays de la Loire occupera une surface d'exposition de 580m<sup>2</sup>. Véritable carrefour mondial de l'innovation alimentaire, le SIAL met à l'honneur à chaque édition, ceux qui dessinent l'alimentation de demain. 3<sup>ème</sup> région française en chiffre d'affaires des industries agroalimentaires, cette dynamique est le fruit d'un engagement et d'un travail collectif.

La Région des Pays de la Loire s'est engagée aux côtés des professionnels à travers sa stratégie agri-alimentaire 2017-2020 : **« Notre objectif avec la stratégie agri-alimentaire 2017-2020 est clairement d'accompagner, de fédérer et de protéger nos agriculteurs et nos entreprises agroalimentaires, mais plus encore, de projeter l'ensemble de la filière alimentation dans un avenir économique serein. Cela passe par différents axes majeurs que nous souhaitons valoriser tels que l'innovation, le développement des circuits courts ou encore le chasser en meute à l'international... C'est d'ailleurs dans cette optique que nous avons inauguré en début d'année le technocampus Alimentation à Nantes afin de rassembler sous le même toit l'ensemble des acteurs. Cela doit nous permettre de fédérer et de renforcer l'ensemble des filières et d'accroître leur attractivité au niveau régional, national et international. »** a déclaré Lydie Bernard, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire en charge de l'agriculture.

### Le technocampus Alimentation à Nantes

En s'appuyant tant sur les besoins des professionnels que sur les attentes des consommateurs, cette nouvelle structure porte l'ambition du territoire d'innover dans le secteur de l'alimentation (à la fois sur les produits et les process), de développer la qualité et la sécurité, tout en gagnant en compétitivité.

**Avec plus de 1 000 entreprises sur le territoire et plus de 47 000 salariés, l'industrie agroalimentaire est un secteur majeur et dynamique de l'économie ligérienne**, dont les fers de lance sont le secteur de la viande, des fruits et légumes, des produits laitiers et des produits de boulangerie-pâtisserie

Cela représente **un écosystème dense**, avec **des leaders** (Charal, Brioche Pasquier, Fleury Michon...), **des marques à forte notoriété** (Poulets de Loué, BN, Sodebo...) ainsi que **de nombreuses PME** réparties sur le territoire, auxquels s'ajoutent les **organisations professionnelles et structures institutionnelles ou de recherche** liées au développement de l'industrie agroalimentaire (pôles de compétitivité, cluster, plateformes d'innovation, centre technique...) ou la sécurité des aliments (Eurofins et Biofortis ou les experts du Laberca - Laboratoire d'étude des résidus et contaminants dans les aliments à Oniris).

### CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) -02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92